

vino un día el deseo de ir á visitar á sus hermanos los hijos de Israel; observó la aplicación en que estaban, y vió á un egipcio que maltrataba á uno de los hebreos; y habiendo mirado hácia todas partes y no divisando á nadie mató al egipcio y escondiólo en la arena. Al día siguiente vió á dos hebreos que reñían, y preguntó al que hacía la injuria por que maltrataba á su prójimo, el cual le respondió que quien le había constituido príncipe y juez sobre ellos, que si es que quería matarle como había hecho el día anterior con el egipcio. Temeroso Moisés al ver la publicidad de este hecho, y noticioso también de que había llegado á oídos de Faraón quien trataba de hacerle morir, huyó de su vista, y fué á residir á Medián en donde se casó con Séfora, el cual le parió una hija á quien llamó Gersén, y después otro al que puso el nombre de Eliezer.

En el desierto de Medián recibió la orden de Dios para conducir á los Israelitas á su pátria, lo que logró después de haber aterrado á Faraón con varios prodigios. Moisés salió de Egipto á la cabeza de los Judíos en 1615 antes de nuestra era, y les hizo atravesar el Mar Rojo, lo cual hizo verificar Faraón con su ejército, pero habiendo dispuesto Moisés que las aguas del mar se unieran otra vez, Faraón con todo su ejército que perseguía los Israelitas, se ahogó. Moisés en Siam fué en donde hizo el milagro de tocar con su vara la peña de